令和元年度 敬老のつどい

9月16日(月曜日 敬老の日) 柏市増尾地域ふるさと協議会主催 『 敬老のつどい 』 が土中学校体育館において開催されました。前日までの雨が弱まりつつあるとはいえ足元がぬかるむ中、 傘をささずゆっくり歩みを進めているお一人の女性。 傘をさしかけると 「 帽子があるから大丈夫。 毎年この会が何より楽しみなので雨でもきます。」と話されていました。スタッフー同空を見ながら気を揉みましたが、378名の方に来場いただきました。受付けで、馴染みの民生委員さん、町・自治会役員さんを見つけると表情がほころびます。





PM1:00より式典スタート。

当増尾ふるさと協伊藤主夫会長より、介護保険通いの場事業「コミュニティーのこのこ」等の紹介があり、秋山市長、中島市議会副議長、中川柏市社協会長、平塚増尾近隣センター所長より 長寿のお祝いのことばをいただきました。









「柏おやじダンサーズ」は柏市生涯学習講座から生まれたダンスチーム。マイケルジャクソンのヒットナンバー「きよしのズンドコだけ」(ズンドコの部分だけ繰り返し)「東京ブギウギ」「U.S.A.」のパフォーマンス。「Y・M・C・A」はみんな一緒に踊りました。青年の気持ちを持たオヤジとオヤジの気持ちを理解する青年が一緒になって活動するチームで、地域活動の理想の姿です。







続いて土中学校吹奏楽部。 グレンミラーの 「 ムーンライトセレナーデ 」 でゆったり始まったプログラム。 昭和の大ヒットメドレー " 栄光の50年代 " と銘打った華やかなメドレー。 『 いい日旅立ち 』 を参加者全員で歌い、マイクを向けられた女性がすばらしい歌声を披露されました。







有馬よし枝さんの指導でストレッチ体操。 みんな動きが 軽やかでした。







柏南高校吹奏楽部は今年も安定感・ 迫力のある演奏で、 ピンクレディーメドレー、 美空ひばりメドレーを聞かせてくれました。 アンコールには定番の 『 宝島 』。 拍手が鳴り止みませんでした。









帰られる方々から 「良かった 」 「 ありがとう 」 の声。 スタッフー同より 「 こちらの方こそありがとうございました。」 帰りには雨も上がりました。